

## Comunicado N° 27

# EsSalud lamenta fallecimiento de su destacado neurocirujano Dr. José García Reyes.

El Seguro Social de Salud (EsSalud) expresa sus más sentidas condolencias a familiares, colegas y amigos del destacado neurocirujano del Hospital Nacional Guillermo Almenara, Dr. José Efraín García Reyes, quien perdió la vida trágicamente este viernes durante una excursión en el río Amazonas.

Cabe precisar que apenas conocido el accidente, la gerencia de la Red Asistencial Loreto brindó apoyo a la esposa del Dr. García Reyes, Dra. Verónica Vilcahuamán, quien también sufrió los efectos de la inmersión en las aguas del Río Amazonas, siendo felizmente auxiliada por pobladores de comunidades aledañas al lugar del naufragio.

En paralelo, el Dr. Jimmy Esteves, Gerente de ESSALUD en Loreto, en estrecha coordinación con la Alta Dirección del Seguro Social, estableció vínculos tanto con la Alcaldesa de Indiana, localidad donde se produjo el accidente, como con el Consejo Regional del Colegio Médico de Loreto, con el Gobierno Regional de Loreto y con la Capitanía del Puerto de Iquitos, a fin de intensificar la búsqueda del Dr. José García.

Gracias al despliegue de recursos para la navegación en el cauce del río Amazonas, especialmente los que cuentan los pobladores de Indiana, se pudo encontrar al Dr. García lamentablemente fallecido y fue conducido a Iquitos para ser entregado a su esposa y su hermana, como era el deseo de la familia.

Luego del rescate se ha llevado a cabo un primer velatorio en la sede del Consejo Regional del Colegio Médico en Iquitos, en espera del vuelo comercial que lo traerá a Lima al mediodía del lunes 29 de marzo, para posteriormente conducirlo a Huacho, su ciudad natal, donde recibirá cristiana sepultura.

**Jesús María, 28 de marzo de 2016**  
**Oficina de Relaciones Institucionales**

